
 

           

Protokoll des 26. ordentlichen Plenums    AStA-Vorsitz     

           

Datum:  02.04.2014      Sven Metz  
Beginn:  12:01 Uhr      Josua Schneider 
Ende:   13:08 Uhr 
Ort:   ME 04.19   
 
Anwesenheit: Sven Metz, Josua Schneider, Andrea Lehmann, Leonie Sieger, Bakr Fadl, Akif 
Yurduseven, Laura Vormbrock 

 
Autonome Referenten: Dennis Pirdzuns (Queer) 
 
Gäste: Marek Drulla, Sascha Rehberg, Jan Schneidt, Jennifer Hartmann 

 
Entschuldigt abwesend: Julia Wiedow 

 
Redeleitung: Sven Metz, später: Josua Schneider 
Protokoll: Andrea Lehmann 

 

TOP 1: Begrüßung 
 
Sven eröffnet die Sitzung um 12:01 Uhr. 
 
 

TOP 2: Regularia 

 

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen.  

Sven stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 
Vorschlag zur Tagesordnung: 
 

TOP 1: Begrüßung 

TOP 2: Regularia 

TOP 3: Berichte 

TOP 4: Anträge 

TOP 5: Sonstiges 

TOP 6: Termine 

 

 

Allgemeiner Studierendenausschuss 
der Bergischen Universität Wuppertal 
 

Max-Horkheimer-Straße 15 • Gebäude ME, Ebene 04 • 42119 Wuppertal 

www.asta.uni-wuppertal.de 



TOP 3: Berichte 
 
Sven berichtet, dass die Theaterflatrate auf positive Resonanz stößt. Eine Erhöhung der Preise 
ist in den nächsten zwei Jahren Testphase nicht geplant. Danach ist eine Evaluation geplant. 

 

Andrea äußert sich ebenfalls positiv über die Theaterflatrate und erklärt ihren Plan, die 
Spielzeiten besser auf der AStA-Homepage zu integrieren. Diesbezüglich wird eine 
Arbeitsgruppe stattfinden, an der sich jeder beteiligen kann. 

 

Jan berichtet über die Fortschritte auf der Homepage. 

 

Leonie erklärt, dass das Ökologiereferat Veranstaltungen mit Greenpeace plant: es handelt sich 
um Vorträge über Recycling und Ernährung. Auch ein Veganes Grillen ist geplant. 

 

Dennis wirft zum Thema Ebenengestaltung ein, dass man sich mit den Biologen besprechen 
könnte, da die Botaniker genau wissen, welche Bäume/Pflanzen auf der Ebene leben können. 

 

Bakr äußert sich zur Ebenengestaltung, dass die Ebene für das Streichen eine Woche 
geschlossen werden muss. Nun stellt sich die Frage, ob das jetzt am Anfang des Semesters 
sinnvoller wäre, oder in der Pfingstwoche. Marek erklärt dazu, dass es sinnvoller wäre, die 
Ebene am Anfang des Semesters zu schließen, da die Pfingstwoche bereits zum Lernen benötigt 
wird. Bakr erzählt weiter, dass eine spezielle Farbe ausgewählt wurde, da diese abwaschbar und 
natürlich feuerfest ist. Dafür muss aber ein professionelles Team beauftragt werden, damit die 
Renovierung vernünftig abläuft.  

Des Weiteren kann über die Anschaffung eines Informationsbildschirmes nachgedacht werden. 
Dieser würde dann vom Universitätssystem unabhängige Informationen senden. 

 

Marek berichtet, dass am 20.04.2014 eine Podiumsdiskussion zum Praxissemester geplant ist.  
Zur Stipendienmesse überarbeitet er das Konzept, sodass das ganze auf Schüler und 
Erstsemester zugeschnitten wird. 

 

Bakr berichtet, dass es zur Fußballweltmeisterschaft Public Viewing auch auf der AStA-Ebene 
geben soll. Ein Tippspiel ist von der Universität geplant. Ein Zusammenschluss von AStA, HSW 
und Universität ist denkbar. Dabei kann dann jede Partei einen Teil der Arbeit übernehmen. Das 
HSW könnte sich um die Lizensierung und die Ebene kümmern und der AStA könnte sich mit 
einem Grill anschließen.  

Allgemein ist angedacht, dass zumindest die Deutschlandspiele gezeigt werden, sowie das 
Eröffnungsspiel und das Finale. Die Möglichkeiten sind vorhanden. 
Bakr wirft zuletzt noch den Gedanken eines AStA-Sommerfests in den Raum. Jeder sollte sich 
über eine derartige Festlichkeit Gedanken machen, da auch Fachschaften an gemeinsamer 
Planung Interesse haben könnten. 



 

Akif erklärt, dass es immer noch keine Zwischenergebnisse bezüglich der Proben der neuen 
Weizenbrötchen gebe. Er werde sich aber weiter um mehr Information bemühen. 

 

Cedric berichtet, dass die Testphase der Terminals läuft. Wer möchte, soll sich bei ihm melden, 
um einen Terminal mit Benutzernamen zu bekommen. Das Betriebssystem ist weiterhin Linux. 

 

Josua kümmert sich um einen zeitnahen Termin bezüglich eines neuen Schließsystems.  

 

TOP 4: Anträge 
 
Die Gartenmöbel, die von Josua vor kurzem vorgeschlagen wurden, um eine Sitz-/ Entspan-
nungsmöglichkeit im Außenbereich der AStA-Ebene zu ermöglichen, wurden auch vom Haus-
meister abgesegnet. Dieser hat zugleich auch Alternativvorschläge abgegeben. Josuas Vorschlä-
ge werden zur Abstimmung gegeben. (Genauer Antragstext folgt!) 

 
 

1. Titel:     Finanzierung Anschaffung Möbel Außenbereich 
Antragssteller:   Josua Schneider 
Antragstext:   Es sollen Möbel für den Außenbereich der AStA-Ebene an-

geschafft werden. Angedacht sind Holzmöbel, welche ro-
bust sowie Wetterbeständig sind. 

Antragshöhe:    3000 € 
Abstimmungsergebnis:  7 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 
 
Der Antrag wurde angenommen. 

 
Jennifer Hartmann stellt sich vor. Sie bewirbt sich als Beauftragte für die Homepage. Sie will 
durch Ideen und Erfahrungen aus dem Fachbereich Soziologie (ebenfalls an deren Homepage 
beteiligt) den Inhalt und das Layout der Homepage verbessern. Sie ist bereits seit 3 Jahren in 
der Fachschaft aktiv. 
 
Abstimmungsergebnis: 7/0/0 
 
Jennifer wird einstimmig als Beauftragte angenommen. Die AE beträgt 75€. 
 

TOP 5: Sonstiges 

 

Jan zeigt das von ihm entworfene Briefpapier und Visitenkarten vor. Die können ab jetzt in 
größeren Beständen und Vorräten bestellt werden. 

 

 



Andrea will möglichst bald eine Einladung zu einer Arbeitsgruppe zur Gestaltung der Homepage 
rausschicken. Jeder der möchte soll Gedanken, Wünsche und Verbesserungsvorschläge äußern 
können. 

TOP 6: Termine 
 
Nächstes Plenum: 09.04.2014, 12:00 Uhr. 

 

 

Josua schließt die Sitzung um 13:08 Uhr. 
 

 
 

 

____________________________________             ____________________________________ 

AStA – Vorsitz Josua Schneider   Protokollantin Andrea Lehmann 


